

Abgeordnetenversammlung vom 23. Juni 2020

Medienmitteilung

Worblaufen, 24. Juni 2020

An ihrer jährlichen Versammlung vom 23. Juni 2020 haben die Abgeordneten des Gemeindeverbandes ARA Worblental die Jahresrechnung 2019 mit einer Besserstellung von rund CHF 500'000 gegenüber dem Budget genehmigt und die für die kommenden Jahre stabile Entwicklung der Finanzen und der damit verbundenen Beitragszahlungen der Verbandsgemeinden zur Kenntnis genommen.

Die Abgeordnetenversammlung stand dabei ganz im Zeichen der Wahl des neuen Verbandspräsidenten, der die Nachfolge des verstorbenen Konrad Rohrbachs antritt. Es bewarben sich drei Kandidaten für das Amt. Mit einem glanzvollen Resultat wurde Stefan Hitz, Ittigen, gewählt.

Es kann festgehalten werden, dass der Gemeindeverband sich aktiv für die weitere Verbesserung des Gewässerschutzes und der Abwasserreinigung im Einzugsgebiet einsetzt und die damit verbundenen Dienstleistungen für die Verbandsgemeinden sicherstellt.

Die Abgeordneten nahmen zur Kenntnis, dass die Einleitbedingungen sehr gut eingehalten werden und somit das Hauptziel «Gewässerschutz» wiederum vollumfänglich erfüllt wurde. Dies gemäss der Vision: «sauberes Wasser für alles Leben».

Dem Kreditantrag zur Sanierung eines Teilstücks des Verbandskanals in der Gemeinde Ittigen stimmten die Abgeordneten einstimmig zu. Die Nutzung ist somit wieder für mehrere Jahrzehnte sichergestellt.

Auch die Kreditabrechnung für die Schlammmentwässerungsanlage wurde einstimmig genehmigt, wobei der ursprüngliche Kredit um rund CHF 270'000 unterschritten worden ist.

Gemeindeverband ARA Worblental

Der Verbandspräsident



Stefan Hitz

Kontakt für Rückfragen

Gemeindeverband ARA Worblental
ARA-Strasse 50
3048 Worblaufen

T 031 924 29 24
verband@ara-worblental.ch